

Glint



HA(A)ÏTZA

À quelques encablures de l'hôtel La Corniche, on découvre, un peu plus bas, Ha(a)ïtza. Un hôtel au charme fou, totalement revisité en 2016 par Sophie et William Téchoueyres, sous l'impulsion créatrice de Philippe Stark. Construit par l'architecte Louis Gaume dans les années 30, l'établissement d'architecture néo-basque compte aujourd'hui trente-huit chambres, dont sept suites et un appartement, et propose des espaces de restauration et détente avec un spa, une salle de fitness et un salon de coiffure pour des séjours qui conjuguent bien-être et raffinement avec animation musicale durant l'été.

Dès l'entrée, la pâtisserie de famille et le salon de thé de l'hôtel accueillent les gourmands dans un décor poétique. On redécouvre des classiques de la pâtisserie, Paris-Brest, mille-feuilles ou baba au rhum revisités par le chef pâtissier Antony Prunet. Au programme de l'été, des nouveaux gâteaux signature à savourer autour d'un cocktail maison.

Attendant au grand salon, le restaurant gastronomique propose une cuisine d'auteur. Aux commandes, le chef doublement étoilé Stéphane Carrade sublime les spécialités gustatives en jouant sur des associations subtiles. Au menu, quatre plats et quatre desserts élaborés à partir de produits de saison. Tous les jours de midi à vingt-trois heures, un service de restauration traditionnelle est proposé autour de la piscine ou en terrasse. On vous recommande l'excellent brunch du dimanche, concocté par le chef.

Une évasion complète pour les amoureux du Bassin. 

1, avenue Louis Gaume, 33115 Pyla-sur-Mer
contact@haaitza.com - groupes@haaitza.com
t. +33 (0)5 56 22 06 06 - www.haaitza.com

